



IMPULSWEEKEND

DIE Vereinswerkstatt

11
/
12

Mai 2019 im Sportzentrum Kerenzerberg
in Filzbach GL

FÜR JUNGE UND ERFAHRENE
VORSTANDSMITGLIEDER

Sportvereine stehen heute vor vielfältigen Herausforderungen und sie lassen sich längst nicht mehr nur durch «learning by doing» meistern. Am Impulsweekend erhalten Vorstandspersonen von Sportvereinen Inputs für eine zukunftsgerichtete Vereinsarbeit.

Anmeldung: www.zks-zuerich.ch | www.sportamt.tg.ch

Ein Projekt in Zusammenarbeit von

ZKS Zürcher
Kantonalverband
für Sport

Thurgau
SPORTAMT



DIE VEREINSWERKSTATT

Unterstützt von



Zürcher
Kantonalbank

Themen

- Herausforderungen für Vereine
- Vereinsarbeit aktiv gestalten
- Mitgliederbindung, Nachfolgeplanung
- Öffentlichkeitsarbeit, Kommunikation
- Sponsoring (inkl. Crowdfunding)

Das Gelernte wird in praktischen Beispielen direkt angewendet. Beim gegenseitigen Austausch erfahren die Teilnehmenden, wo der Schuh bei anderen Vereinen drückt und welche guten Ideen sie in den eigenen Verein mitnehmen können. Das Kennenlernen von anderen motivierten Vereinsfunktionären sowie der gegenseitige Austausch sind ein wichtiger Bestandteil des Weekends.

Zielgruppe

Ab 18 Jahren. Funktionäre von Vereinen, junge und erfahrene Vorstandsmitglieder. Auch mehrere Funktionäre von Vereinen sind willkommen.

Methoden

Referate, viele praktische Übungen, Gruppenarbeiten und Beratungen. Während des Seminars wird genügend Zeit für individuelle Vereinsthemen zur Verfügung gestellt. Dabei stehen die Vereinsmanagement-Referenten mit Rat und Tat zur Seite.

Kosten

CHF 105.– pro Teilnehmer/-in

«Der Gedanken-
austausch mit engagierten
Personen aus anderen
Vereinen war sehr
bereichernd»

«Wir haben
praktische Inputs
erhalten, die man
wirklich umsetzen
kann»

«Ich gehe
mit viel Motivation
zurück in
meinen Verein»

Weitere Infos und Anmeldung: www.zks-zuerich.ch | www.sportamt.tg.ch

Ein Projekt in Zusammenarbeit von

ZKS Zürcher
Kantonalverband
für Sport

Thurgau
SPORTAMT

